紙屋小学校だより

小林市立紙屋小学校 No.8

令和 2 年 11 月 25 日 発行 校長 佐田信真

11月も下旬を迎え、朝夕はめっきりと寒くなってきました。

10月中旬は、まだ暑さを感じていましたが、今は登校する子どもたちの 息も白くなり、晩秋から初冬へ、足早に季節が変わるのを感じます。新型コ ロナウィルスの感染第3波とインフルエンザの流行の心配があり、子どもた ちの安全を第一に考えながら、これからの寒い季節を無事に乗り切れればと願っています。

令和 2 年度西諸県小中学校音楽大会

3・4年生が紙屋小学校代表として、素晴らしい合唱や演奏を披露 しました!緊張もあったと思いますが日頃の音楽学習の成果を発揮し ていました。他の学校の先生からも賞賛の声をいただきました!

21日(土)の一徳祭でも、保護者の方に合唱と演奏を披露しました。





一人一鉢に取り組んでいます

子どもたちは今一人一鉢運動に取り組んでいます。パンジーや ビオラなどの苗を鉢に植え替えて大事に育てていきます。これか ら寒い冬になってきますが、温かい愛情を込めて育てることで、 草花など自然を大切にすることを感じたり、環境への関心が高ま ってくれるのでは思っています。





日本の文化について調べる

6年生が、国語科学習「日本文化を発信しよう」の一環として、身の回りにある日本の文化について調べています。自分で調べてみたいことを決めて、いろいろな資料を調べて、パンフレット形式で上手にまとめていました。日本文化の素晴らしさを感じる機会になりました。

ご紹介

昭和31年に本校を卒業された關紀洋様より、77歳喜寿記念として図書代の寄贈をいただきました。子どもたちが使う辞書や本を購入させていただきます。

ありがとうございました。

※裏面に続きます

宮日子ども新聞 中月三十一日掲載 中うやけ空 みんなが帰る おしらせだ 石川ひかりさん

ご参観ありがとうございました

21日(土)には、学習発表会~一徳祭~を開催しました。例年、多くの皆様のご参観をいた だいていたのですが、本年度は依然として新型コロナウィルス感染拡大の危険性があることか ら、保護者様を中心に、各ご家庭2名までの参観としました。また、開催方法も、学年ごとに発 表時間をずらすことで、大人数での密集とならないようにしました。子どもたちは力を十分に発 揮できていたと思いますが、いかがだったでしょうか。

学習発表会では、これまでの学習を通して、学んだことやできるようになったことを発表しま した。子どもたちの発表内容が素晴らしかったのはもちろんですが、発表に臨む時の声の大きさ や表情、協力し合う姿勢等も素晴らしいものでした。これまでの学びだけでなく心の成長も感じ る素晴らしい発表だったと思います。

保護者の皆様には、家庭での子どもたちの練習の見守りや当日までの健康管理にご協力いただ いたことに感謝申し上げます。コロナ禍の中ですが、全校児童60名と先生方、そして保護者の 皆様でつくりあげた今年の一徳祭は、心を一つにすることの素晴らしさを表した発表会になった と感じました。



1年生 音楽劇:大きなかぶ



2年生 合奏:こぎつね



5年生 学びの発表:漢詩



6年生 英語劇: TARO URASHIMA

12月の主な行事予定

1日(火) 秋の遠足 1~4年 みやざき学習状況調査 5年 3校合同修学旅行(鹿児島県∼宮崎県 ※宮崎市泊) 2日(水)~3日(木) 8目(火) 持久走大会※荒天時は16日(水)に延期 9日(水)~10日(木) 3校合同宿泊学習 5年(青島青少年自然の家) 15日(火) ものづくり教室 6年租税教室 6年 16日(水) 朝の読み聞かせ 3・4年 17日(木) 社会科見学(消防署)3年 18日(金) 国際交流活動 1・2年 22目(火) 薬物乱用防止教室 6年 24日(木) 2 学期前半終了の日

12月の目標 『正しい服装をする。』

気温や活動に応じた服装で 過ごしましょう

25日(金)~冬季休業 ※2学期後半開始は1月6日(水)